

Darstellung des Sachverhaltes

Um die Detailplanungen des ersten Bauabschnittes der Hauptstraße abzuschließen, ist es notwendig eine Auswahl bzgl. der Straßenbeleuchtung zu treffen. Hierzu wurden bereits vor mehreren Wochen drei verschiedene Leuchten im Bereich des Rathauses aufgestellt, welche besichtigt werden konnten. Ebenso wurde dem Gemeinderat am 01.06.2015 die Auswahl der Straßenbeleuchtung per E-Mail zugesandt.

Um eine Entscheidung treffen zu können, wird dem Gemeinderat in der Sitzung die Möglichkeit gegeben, über die drei Lampenkörper abzustimmen.

Preislich liegen alle drei Leuchten mit ca. 1.000 Euro eng beieinander. Es sind laut aktuellen Planungen 23 Straßenlaternen vorgesehen.

Folgende Straßenlampen stehen zur Auswahl:



Leuchte 1
Siteco Leuchte vor Brenzer Straße 28



Leuchte 2
Leipziger Leuchten vor Brenzer Straße 30



Leuchte 3
Leipziger Leuchten Clara II vor Brenzer Straße 19